
REQUERIMENTO No 131/2019

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre a possibilidade de se criar a feira-livre no período noturno

Senhor Presidente

Ouvido o Plenário, requeiro à Sra Prefeita Municipal local informar a esta Casa se há
estudos sobre a criação de feira-livre no período noturno, em nosso Município.

JUSTIFICATIVA

O objetivo da referida criação se deve ao fato de que a nossa população tem arraigado na
sua cultura o costume de frequentar a feira-livre para a compra dos mais variados produtos
de consumo.
A criação de uma feira-livre, no período noturno, beneficiará aqueles munícipes que
trabalham o dia todo e, hoje, estão privados de fazer suas compras nesse tipo de comércio.
Assim, diante desta nova realidade, peço para que o setor responsável realize um estudo
sobre a possibilidade de se criar, em nosso município, uma feira-livre noturna, como já
ocorre com eficiência em alguns municípios.
Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade e para a nossa
população, conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos
Nobres Pares.
Santa Isabel, 15 de agosto de 2019.

BRUNA RAFAELA MENDES TALÁCIO
Vereadora


